

# *Des employés argentins licenciés critiquent l'attitude passive du gouvernement*

---



Buenos Aires, 9 mars, (RHC).- Les employés d'un atelier des arts graphiques du consortium argentin Clarin qui ont été licenciés et qui occupent les locaux de travail ont dénoncé un éventuel recours à la force pour les déloger.

Un groupe des plus de 300 ouvriers de cette fabrique licenciés le 16 janvier, occupent les locaux de cette installation en l'attente d'une solution du conflit par le ministre du travail Jorge Triaca.

Les travailleurs ont dénoncé sur Facebook, le fait que le gouvernement fait la sourde oreille aux revendications des travailleurs, au lieu d'installer une table de dialogue entre les parties et d'exiger à l'entreprise Clarín de mettre fin aux abus, de restituer les travailleurs licenciés et de payer les arriérés de salaire.



**Radio Habana Cuba**